

## Fête de la Ruralité, à Corcelles-lès-Arts (21)

*(photos - texte Huguette Rhéty)*

A Corcelles-lès-Arts, l'Association des Attelages de Côte d'Or a organisé sa traditionnelle fête de la ruralité autour d'activités très variées:

Carrousel à 4, Ethologie, Conduite en tandem, Labour, Travail à la voix, Maniabilité.

L'équipe des Traits de Bourgogne en profitait pour s'entraîner en marathon, sur un routier, en maniabilité et en exercice «d'attelage-dételage». Ceci consiste à être prêt avec une paire de chevaux habillés qui seront attelés rapidement lorsque l'attelage du relai arrivera et que ses deux chevaux seront dételés et mis de côté, et la voiture amenée derrière les chevaux en attente. Ces opérations doivent être réalisées dans un certain ordre, en sécurité, et sont chronométrées. Ces entraînements comptent pour la préparation des épreuves de la manifestation internationale du Cheval de Trait «TRAIT COMT'EST» qui aura lieu à la ferme du Marault (58) les 26-27 et 28 Aout 2016.

L'attelage des 4 comtois de Gilles y participera.

L'association «La Gerbe d'Or» en profitait pour présenter quelques modèles de tracteurs anciens, une superbe roulotte et bien sur la batteuse en action.

